

BOLETÍN DE PRENSA No. 053->>

- Estudiante de la UAA es presidenta regional de IMEF-Universitario, demostrando la calidad de la Institución.
- A casi diez años de pertenecer al IMEF Universitario, alumnos de la UAA se distinguen por ser agentes de cambio.

Rindió protesta la nueva mesa directiva de la UAA de la organización estudiantil nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF-Universitario), que estará a cargo del estudiante Óscar Francisco González Romo, quien compartió que entre los planes de esta gestión está la participación en un torneo nacional de debates, un congreso de investigación con temas económico-financieros, se seguirán impartiendo pláticas sobre ahorro, crédito y se realizará la Semana de Educación Financiera en colaboración con la CONDUSEF, entre otros eventos.

Por casi 10 años, alumnos de la licenciatura de Administración Financiera (LAF) de la UAA han formado parte del IMEF Universitario, que es un selecto grupo de jóvenes líderes, comprometidos con el desarrollo del país y que se distinguen por su capacidad para investigar, realizar proyectos y promover la educación financiera entre la sociedad a través de sus tres vertientes: Nueva Generación, que está conformada por egresados; la de Ejecutivo, con socios destacados en el ambiente profesional y empresarial; e IMEF-Universitario.

En la ceremonia de toma de protesta de la nueva mesa directiva del IMEF Universitario de la UAA, Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, destacó que pocas instituciones pueden pertenecer a esta asociación de carácter nacional, sin embargo los alumnos de la Autónoma de Aguascalientes han demostrado con sus acciones que, además de ser formados con calidad, su espíritu humanista permea fuera de las aulas para contribuir a forjar un futuro más prometedor.

Por ello, Pinzón Castro destacó que esta Casa de Estudios apoyará los proyectos que el IMEF proponga, para hacer que la cultura financiera logre incidir en las personas que más lo requieren, por lo que compartió la política de puertas abiertas implementada en el decanato.

Por su parte, Rubén Alejandro Romero García, miembro del IMEF Ejecutivo, enfatizó que los socios de la UAA son líderes que han dado frutos con sus proyectos, lo cuales han dejado un legado en la población al fortalecer la certidumbre financiera en todos los niveles por medio de conferencias, realización de artículos e investigaciones que comparten con la comunidad.

Lo anterior se constata ya que, gracias a los logros y trascendencia de los actos en favor de una cultura financiera en el país, los miembros de la UAA que pertenecen al IMEF, han logrado destacar y ahora fueron elegidos para desempeñar cargos importantes; como Brenda Esparza, estudiante del octavo semestre de LAF y actualmente presidenta de este grupo a nivel regional.

En su momento, Brenda Esparza destacó que esta agrupación universitaria le enseña a sus integrantes a generar valor a la sociedad y obtener una formación profesional con un alto

Rinde protesta nueva mesa directiva de la UAA como parte de la organización estudiantil nacional IMEF-Universitario

sentido de entrega, además del compromiso por el desarrollo de la colectividad; por lo que destacó que en este momento colaboran en el IMEF Universitario 80 universidades públicas y privadas, con 2 mil 800 socios activos.

